

<https://info.nodo50.org/Comunicado-del-Colectivo-1984.html>



# Comunicado del Colectivo 1984 (Aravaca-Pozuelo) ante las detenciones a sus militantes

- Noticias - Noticias del mail -  
Fecha de publicación en línea: Jueves 29 de abril de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

## **Comunicado del Colectivo 1984 (Aravaca-Pozuelo) ante las detenciones a sus militantes**

---

El pasado viernes 23 de abril, la Brigada Provincial de Información de la Policía Nacional detenía al vecino de Pozuelo, Pablo G.P. en la puerta de su casa, por un supuesto delito de desórdenes públicos. Fue trasladado a la Comisaría de Moratalaz donde permaneció durante toda la mañana y parte de la tarde. Finalmente, ante la falta de pruebas, fue puesto en libertad, no sin antes haber sido interrogado acerca de su militancia política y su participación en las movilizaciones frente a la reunión de Ministros de Educación de la UE que se celebró en Madrid entre el 14 y el 20 de abril.

De esta misma manera, el lunes 26 de abril eran detenidos dos vecinos más, Héctor M.S. y Javier M., también por un supuesto delito de desórdenes públicos en relación a una acción por la cultura libre llevada a cabo por la plataforma Bolonia Fucking Up Group - <http://www.centrode medios.org/Bolonia-Fucking-Up-Group-Accion-de.html-Ambos> han pasado la noche en comisaría y finalmente han sido puestos en libertad tras declarar en los Juzgados de Plaza de Castilla en el mediodía de hoy.

Nuestros tres compañeros realizan una actividad política de izquierdas en sus respectivas facultades. Son activistas conocidos, comprometidos y que no tienen nada que esconder. A pesar de ello, han sido investigados. Y lo han sido por ser de izquierdas, por reivindicar una Universidad pública y popular frente al proceso de Bolonia, por denunciar a quienes mercantilizan la Universidad y por movilizarse pacíficamente junto con estudiantes del resto de Europa.

Nuestros tres compañeros también luchan en su barrio. Los tres son militantes del Colectivo 1984 (Pozuelo-Aravaca) y participaron en la organización de las fiestas de Primavera que se celebraron este fin de semana en el barrio de Rosa Luxemburgo.

Desde el Colectivo 1984 queremos denunciar el seguimiento injustificado que está llevando a cabo la Brigada Provincial de Información de la Policía Nacional sobre militantes de nuestro colectivo. Denunciamos la arbitrariedad de las detenciones y las amenazas recibidas. Queremos que nuestros vecinos conozcan la verdad, que sepan porqué se investiga a los jóvenes del barrio y se les detiene con formas espectaculares pese a que los cargos judiciales no pasen de ser delitos menores. La policía, teniendo tan sólo imágenes de compañeros, ha sabido sus nombres, números de teléfonos, lugares de residencia y militancia política. Dado que estos compañeros jamás han sido investigados por ninguna orden judicial que los considerara sospechosos de cometer ningún acto ilegal, llegamos a la conclusión de que estos compañeros ya habían sido vigilados por la policía, no por su presunta vinculación con ningún delito, sino simplemente por su militancia política pública de izquierdas. La policía nacional española vigila y hostiga a ciudadanos por sus ideas políticas. Esto es intolerable y exigimos la rendición de cuentas de sus autoridades políticas, la Delegada del Gobierno de Madrid en primer lugar.

Queremos que sepan que sus detenciones no van a silenciar nuestras luchas. Que vamos a seguir produciendo y difundiendo pensamiento crítico y cultura popular, que continuaremos denunciando las agresiones fascistas, que seguiremos haciendo actividad feminista, que continuaremos reivindicando lo público y popular para las mayorías sociales, que seguiremos construyendo barrio, en Pozuelo y Aravaca, desde abajo y a la izquierda. Con nosotr@s se han equivocado... no nos van a poder callar.

La lucha es el único camino.

**Colectivo 1984**

<http://www.nodo50.org/colectivo1984/>